

... erstmals Unterfahrschutz im Rems-Murr-Kreis – Baden-Württemberg

Bei wunderschönem Wetter folgten über 100 Motorradfahrer, sowie Presse und dem Thema Interessierten der Einladung zu dieser erstmaligen Streckensicherung für Zweiradfahrer im Rems-Murr-Kreis.

Dank der engen Zusammenarbeit von MEHRSi und dem Landratsamt Rems-Murr-Kreis kam es im Rems-Murr-Kreis zu einer großen Sicherungsmaßnahme für Zweiradfahrer: 20 kritische Kurven wurden auf einer Gesamtlänge von über 1.300 m mit Unterfahrschutz ausgestattet. Der Rems-Murr-Kreis hat rd. 30.000 Euro in den Unterfahrschutz investiert.

Am 25. April 2007 wurden die letzten Schrauben in den neu installierten Unterfahrschutz an den Schutzplanken durch Landrat Johannes Fuchs (selbst passionierter Biker) und Monika Schwill, Vorstandsvorsitzende von MEHRSi e.V. angebracht.



Begleitet wurde diese Streckensicherung von Ralf Michelfelder, Leiter der Polizeidirektion Waiblingen, Tim Röthig, PR Manager für Motorradreifen von Bridgestone Deutschland GmbH, (Kooperationspartner von MEHRSi), der Presse, sowie von unzähligen Motorradfahrern u.v.m.

Monika Schwill bedankte sich im Namen von MEHRSi beim Landratsamt Rems-Murr-Kreis, für die tolle Zusammenarbeit und überreichte an Landrat Johannes Fuchs einen Scheck über 2.000 Euro.

Zum Abschluß der Pressekonferenz appellierte Monika Schwill noch an alle Biker: „Das Wichtigste für eine unfallfreie Motorradsaison sind angepasstes Tempo und defensive Fahrweise, das haben die Fahrer selbst in der Hand. Die Aufgabe der Behörden ist es, gefährliche Kurven so zu sichern, dass nicht jeder Fahrfehler oder Unfall zu schwersten Verletzungen führt.“ Dafür wird sich MEHRSi auch weiterhin und in guter Zusammenarbeit mit den zuständigen Behörden einsetzen.

Weitere Infos und Aktionen finden Sie unter www.mehrsi.org